



# 川西小学校だより

令和2年12月24日

No.11

(文責：松澤幸嗣)

## 11月～12月の学校生活の様子から…

11月17日(火)～18日(水)は、2回目の分散授業参観日でした。コロナ禍で様々な制約がある中でしたが、たくさんの保護者の方に学校へおいいただき、子どもたちががんばっている様子を見ていただくことができよかったです。24日(火)の学級懇談会にも多数ご参加いただき、メディアコントロールデーの取り組みを始め、子どもたちの様子について話し合うことができました。

11月20日(金)は、6年生が企画・運営をした「川西小祭り」を実施しました。コロナ禍の中、全校の皆さんに楽しんでもらうためどうするか、6年生がきちんと考えてくれた内容です。校内テレビによる生放送、読み聞かせ、焼きいも大会等、限られた時間の中で密にならない条件を見事にクリアしたものになりました。焼きいもがおいしく焼けるよう、支援ボランティア5名の皆様にもお世話になり、全校のみんなでおいしい焼きいもをいただくことができました。



以前から、「学校の池をきれいにしたい」という声が4年生の子どもたちから出ていたのを受け、11月25日(水)には4年生が池の掃除をしてくれました。魚を全て捕まえてタライに移したら、デッキブラシやワイパーで池をきれいにした後、学校運営協議会委員の春原さんを通じて地域の管理組合の方にお願ひし、水を出していただきました。水が溜まったところで魚を全て池に戻し、池を汚さないように呼びかける看板を作って展示しました。子どもたちから出た自発的な声が基になり、4年生の活躍で池がとてもきれいになりました。



12月21日(月)には、たいよう3組担任の坂井圭先生の代わりに来ていただいた、石川真理子先生の紹介がありました。その後、校長先生から次のようなお話をしていただきました。



見たことがある人もいると思いますが、これはシトラスリボンです。コロナ禍で生まれた差別や偏見を耳にした愛媛県の皆さんが、差別や偏見が広がることで生まれる弊害をなくしたいと、「シトラスリボンプロジェクト」を立ち上げました。リボンの3つの輪は、「地域・家庭・学校または職場」を表しています。「ただいま」「おかえり」と言い合える町、コロナ禍にあってもなくても暮らしやすい町や社会をめざそうという願いが込められています。

皆さんの地域には「川西まちづくり委員会」があり、その中の「子育て教育文化部会」の方が、川西小学校の皆さん一人一人にハンカチをくださいました。お手紙がついているので読みます。～略～

以前、新型コロナウイルスの3つの感染症のお話をしましたが、手を洗って第1の感染を防ぐことはもちろんのこと、第2・第3の感染症を防ぐことも願ってのプレゼントです。第1の感染症は、なりたくなくても気をつけていても、かかってしまう可能性が誰にもあります。しかし、第2・第3の感染症は防ぐことができます。



ハンカチは終業式の日にお渡ししますので、お家の方にもお話ししてから名前を書いて使ってください。ハンカチに込められた願いを忘れないように、毎日を過ごしましょう。

## 【1月の予定】

日	曜	行事等
1	金	元旦 学校完全閉庁（～1/3）
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	3学期始業式、全校4時間授業（14:00下校）
8	金	2・3年スケート教室（市民の森スケート場）
9	土	
10	日	
11	月	成人の日
12	火	校内書き初め展（～1/29）
13	水	1年発育測定
14	木	4～6年スキー教室（菅平奥ダボススキー場）
15	金	シャボン玉読み聞かせ（1・2年のみ） 2年発育測定、ICT授業支援（4～6年）
16	土	
17	日	
18	月	3年発育測定、ICT授業支援（1～3年）
19	火	4年発育測定
20	水	5年発育測定
21	木	6年発育測定
22	金	6年中学校説明会（14:00～16:30 第六中） ※第六中で実施し、終了後は保護者と一緒に帰ります
23	土	
24	日	
25	月	給食費・学年費振替日
26	火	
27	水	
28	木	2年「本は友だち」事業
29	金	金管ありがとうコンサート（16:00～16:30） ※体育館で実施し、終了後は保護者と一緒に帰ります
30	土	
31	日	

## 【連絡等】

- ① 26日から始まる冬休み期間中、万が一児童にかかわる事故や緊急の事態が発生し、早急に学校へ連絡する必要がある場合には、以下のように対応してください。

○まずは学校へ電話をする。（31-2014）  
○つながらない場合は、市役所代表電話番号へ電話をする。（22-4100）  
※平日の夜間（18時～翌朝6時）と、休日および学校閉庁日（土日および12/29～1/3）は24時間市役所代表の電話はつながります。

- ② 休み明けに予定している「スケート教室・スキー教室」は、現在のところ実施する予定でいますが、休み明けに上田広域圏の感染警戒レベルが4になった場合は中止となる可能性もあります。あらかじめご承知おきください。
- ③ 2月に予定していた「金管アンサンブル交歓会」が中止となったため、今年度の金管クラブの活動は、1/29のありがとうコンサートをもって終了となります。コロナ禍の中、校外での発表機会がなくなりましたが、6年生の部員を中心に日々の練習をがんばってくれました。最後の発表会となりますので、今から予定に入れておいただき、保護者の皆様がお越しくださるのをお待ちしております。なお詳細につきましては、来月係より連絡いたします。
- ④ たいよう3組担任 坂井 圭先生 が産育休に入り、12月18日（金）より 石川 真理子先生 がたいよう3組の担任となりました。
- ⑤ 新型コロナウイルスの感染が、全国的に心配な状況であります。家庭内感染というケースも多くなっているため、年末年始には家庭での感染予防を徹底するとともに、不要不急の外出は控えるようご協力をお願いします。また、休み明けの健康観察を丁寧に行い、本人や家族に発熱や風邪症状がみられる場合は、登校を控えてくださるようお願いいたします。

※今年を表す漢字は「密」に決まりました。コロナ禍における、私たちの生き方そのものを問われた1年になったのではないのでしょうか。明けた2021年は、今より明るい未来が待っていることを信じ、皆様が健康で元気に新年を迎えられるよう祈念しております。よいお年をお迎えください。

※不明な点等ありましたら、学校までお気軽にお問い合わせください。